



# Conclusions & perspectives

---

ENQUÊTE HBSC 2014 EN FÉDÉRATION WALLONIE-BRUXELLES



# Que retirer de ces informations ?

---

## Une situation très contrastée...

- Lorsque les indicateurs de santé sont comparés entre eux
- En comparaison des autres pays HBSC
- En termes d'évolutions
- Et avec des prévalences globales qui « cachent » de fortes disparités

**→ Au total, des marges de manœuvre et des actions à mettre en place**

# Forces & limites de l'étude

---

## Forces

- Un large spectre de domaines abordés
- Confidentialité et anonymat des questionnaires
- Echantillon de grande taille
- Constance des méthodes au cours du temps : évolutions, comparaisons

## Limites

- Données déclaratives
- Analyses par sous-groupe parfois limitées
- Echantillon légèrement différent de la répartition attendue

# Utilisation des informations

---

Tableaux de bord

## → Elaboration des plans de santé publique / promotion santé

- Région wallonne : Plan Santé Horizon 2030
- Cocof : Plan de promotion des modes vie favorables à la santé

## → Mise en œuvre d'actions au niveau local

- Au plus près des publics concernés
- Approches multidisciplinaires
- Prise en compte des inégalités sociales de santé

## → Recherche

# Perspectives (1)

---

## Analyses approfondies – Enquête 2014

- Activité physique & environnement en Wallonie
  - Comportements de santé des élèves issus des migrations à Bruxelles
  - Corpulence & bien-être
  - Facteurs contextuels des premières relations sexuelles
  - Conditions de vie familiale et comportements de santé
  - ...
- **Base de données accessible pour des travaux complémentaires**

# Perspectives (2)

---

## Préparation de l'enquête 2018

- Elaboration des questionnaires (choix, traduction, pré-test...)
- Conception de l'échantillonnage
- Avis réglementaires
- Autorisations des Pouvoirs Organisateurs
- Collecte des données

2015



Mars-juin 2018